



生徒会引継式 新旧役員のメッセージから

31期生徒会役員の古見優凪です。

まずは、いっしょに頑張ってきた、31期生徒会の19名のみんな、1年間本当にありがとうございます。たくさん意見を言い合って、そのせいでぶつかることもよくあったんですけど、それを乗り越えてみんなで協力したことで一人ひとりが成長できたと思います。行事に「参加」するのではなく、「運営」する側の生徒会執行部では、本当に大変な事も多くて、忙しい毎日だったのですが、この1年間、たくさんの東中生の笑顔を見てることができて、本当にうれしく、やりがいを感じました。力が足りないところもありましたが、これまで支えてくださった、たくさんの先生方、そして東中生のみなさん。本当に、感謝しています。ありがとうございました。もう終わってしまうのかと思うと、とてもさびしいですが、次は、西原東中を32期生徒会にたくしたいと思います。大変なぶんとてもいい経験になると思います。協力をわすれずにがんばってください。

私は31期生徒会役員の當銘 葵です。

2年間生徒会役員として活動してきて、大変なことやめんどくさいこともたくさんありましたが、行事を終えた後の達成感を味わえたり、仲間と団結すること、自分で考え行動することの大切さを学んだりすることができました。また、エリ子先生やすえの先生の指導のお陰で、ここまで成長する事ができたので、先生方にはとても感謝しています。2年間本当に楽しかったです。生徒会で学んだことをこれからにつなげて行きたいです。ありがとうございました。

31期生徒会役員の玉那覇愛子です。

私は生徒会役員になって、積極性や責任感、自分で考えて行動することなどさまざまなことが身に付くようになりました。また、ひとつひとつの行事を成功させることは、裏方の仕事がとても重要で報告することばかりでしたが、苦労した分以上の達成感ややりがちも感じることができました。生徒会活動で学んだことをこれから、残りの学校生活に生かしていくこうと思います。32期の生徒会役員の皆さんには、東中をもっとよりよい学校にするよう、生徒会役員を中心として、引っ張っていってください。応援しています。ありがとうございました。

31期生徒会長の古賀華蓮です。

生徒会の仕事はとても大変で、私はあいさつも言ったりするので、上手くしないといけなかつたり、プレッシャーも緊張もありました。放課後や休みの日も集まったりして、正直めんどくさいなと思いましたが、行事を成功させたときの達成感は生徒会役員にしか味わえないことだったと思います。この生徒会を通して、自分を成長させることができ、とてもいい経験をすることができました。ここで育てくれたすえの先生には感謝の気持ちでいっぱいです。1年間ありがとうございました。32期生徒会のみなさん、東中をさらに盛り上げられるように頑張って下さい。

みなさんおはようございます。生徒会会長の新垣隼です。

旧生徒会のみなさん今まで西原東中をより良い学校にするために、たくさんのイベントや生徒会行事などを増やし楽しめる学校をつくってくれました。そして、申請都会のみなさん、次は僕たちの時代です。旧生徒会の伝統を受け継ぎこの「熱中、夢中、東中」をよりよい学校にするためにがんばっていきましょう。旧生徒会のみなさん今までお疲れ様でした。全校生徒の皆さんこれからよろしくお願いします。